

¡MÁS EUROPA!

**Concentración
por una Europa
social y democrática**

EU

**CALLAO
11/5/25
12h**



Nota editorial

MÁS EUROPA!, democrática y social

Los días 9 al 11 de Mayo de 2025 marcan en España y otros lugares de Europa el comienzo de una movilización ciudadana. Madrid, Barcelona, Zaragoza o Bilbao son lugares donde ésta va a materializarse.

Es hora de que la opinión pública, la de los ciudadanos y ciudadanas europeos, intervenga en los destinos de Europa, se haga sentir con fuerza y, así, apoye como un instrumento indispensable las políticas de progreso de las instituciones europeas.

Tenemos poderosas razones para actuar así:

Es la hora de defender a Europa, y nuestras democracias sociales, construidas a lo largo de todo un siglo, frente a quienes quieren debilitarlas: es hoy la gran causa común de todos los demócratas europeos.

Es hora de impulsar a Europa, para que su impronta pese en el mundo, como una tercera potencia global, junto a China y los EE.UU.

Defendemos nuestros derechos, en una sociedad que no deje a nadie atrás

Defendemos nuestra independencia, frente a quienes desprecian la voz y la aportación de Europa en esta nueva era.

Defendemos la fraternidad y la convivencia con todos los pueblos del mundo, la convergencia entre el Norte y el Sur Global, y la lucha conjunta contra el cambio climático.

Defendemos una Europa segura, capaz de defenderse frente a agresiones externas.

Defendemos la orientación europea, respetuosa con los derechos de cada ciudadano y ciudadana en los avances tecnológicos y de la Inteligencia Artificial.

Por eso pedimos a nuestros representantes que aceleren la construcción de Europa, les **pedimos más Europa**, y lo que ésta representa: una unión de países con ciudadanos libres e iguales, regidos por la democracia, donde los derechos de cada ciudadano son protegidos y donde la prosperidad alcanza a todos.

Incluimos el manifiesto que convoca a una concentración en Madrid, el día 11 a las 12 del mediodía en Callao.

Incluimos también el cartel que la anuncia, realizado por el artista Pablo Genovés con la colaboración del diseñador Rafael Celda, sobre la base de una obra inédita de su padre, el gran y añorado maestro Juan Genovés.